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DECRETO LEGISLATIVO Nº 007/2023. 

 

 

Ementa: Dispõe sobre a aprovação ou rejeição da 

Prestação de Contas do Poder Executivo Municipal 

de Pesqueira, referente ao exercício financeiro de 

2020, e dá outras providências. 

 

O Presidente da Câmara Municipal de Pesqueira, Estado de 

Pernambuco, no uso de suas atribuições legais, faz saber que a Câmara 

Municipal de Vereadores aprovou o seguinte decreto: 

 

Art. 1º Ficam REJEITADAS à Prestação de Contas referente ao exercício 

financeiro de 2020, da Prefeitura Municipal de Pesqueira/PE, que tinha como 

gestora responsável a Sra. MARIA JOSÉ CASTRO TENÓRIO, em acordo aos 

termos do Parecer Prévio exarado pelo ínclito Tribunal de Contas do Estado de 

Pernambuco nos autos do Processo T.C nº 21100490-0, não seguindo o parecer 

exarado pela Comissão de Finanças e Orçamento desta Câmara Municipal de 

Vereadores. 

Art. 2º Este Decreto Legislativo entrará em vigor na data de sua publicação.  

 

 

Sala das sessões da Câmara de Vereadores de pesqueira, aos 31 de outubro 

de 2023. 
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ATA Nº 14ª SESSÃO ORDINÁRIA DO II PERÍODO LEGISLATIVO DE 2023 

 

Aos trinta e um (31) dias do mês de outubro de dois mil e vinte três (2023), na sala de sessões à 

hora regimental, reuniu-se à Câmara Municipal de Vereadores de Pesqueira, Casa Anísio Galvão 

nome de Deus. O senhor presidente Lenivaldo Soares dos Santos, declarou aberta a 14ª Sessão 

Ordinária do Primeiro Período Legislativo, em 31 de outubro de 2023. Passo a palavra ao primeiro 

secretário Carlos Edvaldo para fazer a leitura da pauta. Para fazer a chamada. Iniciou a chamada, 

estando presentes os vereadores: ARINETE BEZERRA ACIOLI justificou, CARLOS 

EDVALDO DE MENDONÇA, DIEGO JOSÉ DA SILVA FERREIRA, EDNALDO JOSÉ 

BEZERRA, GEAN MARCELO RODRIGUES DE SOUZA, ISABELA DA SILVA 

BEZERRA LINS, JOÃO GALINDO CAVALCANTE, JOSÉ TENÓRIO DE BRITO, 

JUCENILDO SIMPLICIO FREIRE, JOSÉ MARIA PEREIRA JUNIOR, JOSÉ MARIA DA 

SILVA CAMPOS, LENIVALDO SOARES DOS SANTOS, MATEUS CAVALCANTI 

SANTOS DE ALMEIDA, ROCHEVANIA MARIA DA SILVA ROCHA justificou, 

RANIELE LOPES DA SILVA. Pauta – 31/10/2023 – 14º Sessão Ordinária do 2º Período 

PARECERES: Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento.Projeto de 

Decreto nº 007/2023que dispõe sobre a aprovação ou rejeição da Prestação de Contas 

do Poder Executivo Municipal de Pesqueira, referente ao exercício financeiro de 2020, e 

dá outras providências. PARECER:O parecer e o respectivo Projeto de Decreto 

Legislativo, vão divergir do Parecer Prévio emitido pelo TCE/PE que recomenda a 

rejeição das Contas em tela, para concluir pela APROVAÇÃO, COM RESSALVAS DAS 

CONTAS, tendo em vista os fatos apresentados. Seguindo para discussão e apreciação do 

Douto Plenário, nos termos regimentais. Parecer da Comissão Permanente de Justiça e 

Redação.Projeto de Decreto nº 007/2023que dispõe sobre a aprovação ou rejeição da 

Prestação de Contas do Poder Executivo Municipal de Pesqueira, referente ao exercício 

financeiro de 2020, e dá outras providências. PARECER:O parecer e o respectivo Projeto 

de Decreto Legislativo, vão divergir do Parecer Prévio emitido pelo TCE/PE que 

recomenda a rejeição das Contas em tela, para concluir pela APROVAÇÃO, COM 

RESSALVAS DAS CONTAS, tendo em vista os fatos apresentados. Seguindo para discussão 

e apreciação do Douto Plenário, nos termos regimentais. PROJETO DE DECRETO: 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 007/2023.Ementa: Dispõe sobre a aprovação 

ou rejeição da Prestação de Contas do Poder Executivo Municipal de Pesqueira, 

referente ao exercício financeiro de 2020, e dá outras providências. Matéria da ordem 

do dia: Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento.Projeto de 

Decreto nº 007/2023que dispõe sobre a aprovação ou rejeição da Prestação de Contas 

do Poder Executivo Municipal de Pesqueira, referente ao exercício financeiro de 2020, e 

dá outras providências. PARECER:O parecer e o respectivo Projeto de Decreto 

Legislativo, vão divergir do Parecer Prévio emitido pelo TCE/PE que recomenda a 

rejeição das Contas em tela, para concluir pela APROVAÇÃO, COM RESSALVAS DAS 

CONTAS, tendo em vista os fatos apresentados. Seguindo para discussão e apreciação do 

Douto Plenário, nos termos regimentais. Parecer da Comissão Permanente de Justiça e 

Redação.Projeto de Decreto nº 007/2023que dispõe sobre a aprovação ou rejeição da 

Prestação de Contas do Poder Executivo Municipal de Pesqueira, referente ao exercício 
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financeiro de 2020, e dá outras providências. PARECER:O parecer e o respectivo Projeto 

de Decreto Legislativo, vão divergir do Parecer Prévio emitido pelo TCE/PE que 

recomenda a rejeição das Contas em tela, para concluir pela APROVAÇÃO, COM 

RESSALVAS DAS CONTAS, tendo em vista os fatos apresentados. Seguindo para discussão 

e apreciação do Douto Plenário, nos termos regimentais. PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO Nº 007/2023. Ementa: Dispõe sobre a aprovação ou rejeição da Prestação 

de Contas do Poder Executivo Municipal de Pesqueira, referente ao exercício financeiro 

de 2020, e dá outras providências.

Com a palavra o advogado o Senhor Dr. William- boa noite senhor presidente em nome do 

mesmo saúdo a todos da Mesa, senhores vereadores, vereadoras, e a todos que estão presentes. 

Estamos hoje a tratar da Prestação de Contas do exercício financeiro de 2020 da gestora de Maria 

José Tenório. Gestão essa que foi de período de crise, com questões sedentárias. Isso é uma 

dificuldade de um município grande e trás nele vários desafios. O poder público ele nunca pode 

parar. O prefeito ele precisa manter o município trabalhando. Os Conselheiros do Tribunal de 

Contas estão julgando os prefeitos dos municípios sentados em suas cadeiras no ar condicionado, 

mas difícil é ser prefeito está à frente de soluções para a população imediatas. Tinha duas opções: 

demitir e reduzir os gastos pessoais para 54%, reduzindo em 10%, mas isso equivale a oitocentas 

(800) pessoas, pais de famílias. Se dá assistência aos servidores isso é politicagem. São oitocentas 

contratações para o serviço público. Isso não pode parar, se não desanda tudo. Vossas excelências 

aprovaram um orçamento na saúde de 15%, Pesqueira chegou a gastar 26% são 11% a mais. A 

necessidade da saúde foi maior e na educação também. O gestor ele não pode fazer nada por si só. 

O prefeito ele tem que cumprir leis, mas tem que cumprir normas também. Outro ponto o 

Recolhimento previdenciário que não é só aqui, mas em outros municípios pernambucanos. As 

obrigações fiscais são muito grandes. Se pagar a folha, e o pagamento previdenciário o servidor vai 

ser punido. Tem que saber quais são os desafios que o fez tomar essas decisões. Somos um País 

pobre com muitas necessidades. Não basta você condenar um gestor por uma decisão que ele teve 

que tomar. A Lei fala que você não só pode condenar um Gestor pela decisão dele, só se a decisão 

dele tiver tido má fé com intuito de prejudicar os munícipes. E nós aqui sabemos que a senhora 

Maria José não teve intuito de agir com má fé. Tenho certeza que ninguém ia fazer isso, porque 

todos moram aqui e tem família e se fizer algo assim todos afundam. Não tem como o gestor sabe 

de tudo que se passa por isso tem os secretários com suas pastas para passar para ela o que se passa. 

Então, ela por si só não faz nada. Na época tinha mais de quatro mil servidores, então. Uma 

responsabilidade muito grande. O município vai receber na lei nº136 que foi publicada pela 

presidência na República autorizou um reforço orçamentário para os municípios para o FPM. Ano 

passado foi dada um incentivo pela FPM. É fácil ser presidente porque ele decide em abrir receber 

tributo, mas quem sente é o prefeito. Automaticamente quando você isenta tributo vai faltar na 

conta. Agora vai entrar vinte e seis milhões (R$26.000.000,00) em compensação do que ao 

incentivo do que foi dado ano passado do ICMS dos combustíveis. A responsabilidade com os 

servidores, mas também com a cultura. Se você cancela uma festa com o do Carnaval de Pesqueira, 

mas você perde muito na economia. O STF colocou que quem decide são vocês sobre essa decisão 

final. Um Parecer que colocaram hoje no Portal de Tribunal de Contas ex-conselheiro daquele local. 

Considerando que foi ultrapassado o limite com despesa de pessoal. Teve o valor de três milhões e 

trezentos e vinte e três mil (R$3.323.000,00) sendo patronal e de um milhão e novecentos e setenta 
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nove mil (R$1.979.000,00) servidor. Considerando que o montante de cinco milhões e trezentos mil 

(R$5.300.000,00) não foi passado respondendo a 33% do repasse dessas contribuições no montante 

de quinze (R$15.000.000,00) milhões de reais. Recomendando a prefeitura de Bezerros aprovação 

com ressalva dessas contas. Votem com a consciência de vocês tenho certeza que vossas 

excelências com representantes do povo de Pesqueira saberão com muita justiça que saberão se 

adequar para esse julgamento. Estou à inteira disposição do que precisar. Obrigado! Com a palavra 

o vereador José Maria Campos- boa noite a todos. Em nome do Senhor presidente saúdo a todos 

da Mesa, senhores vereadores, vereadoras, assessores, funcionários da Casa, internautas, pessoas 

que nos assistem. Eu já adianto meu voto, voto contra. Teve um tempo aí atrás que nós votamos 

contra as contas de Cleide e noventa e nove pro cento dessa Casa votou contra. Então, por esse 

motivo voto contra. Obrigado! Com a palavra a vereadora Isabela Lins- boa noite a todos. Em 

nome do Senhor presidente saúdo a todos da Mesa, senhores vereadores, vereadoras, assessores, 

funcionários da Casa, internautas, pessoas que nos assistem. Quero declarar meu voto contra, na 

outra eu votei a favor por nos sentamos e entendemos a contas, mas hoje não houve nenhuma 

conversa. Chegamos aqui na secretaria da Câmara e disseram que estava esse Parecer. Estou quase 

todos os dias aqui e não tive acesso. E só hoje quatro horas da tarde foi que recebi no grupo de 

whatsApp, por isso vou votar contra, mas eu quero fazer algumas colocações. No Parecer que o 

vereador Vavá leu, Ele colocou que o senhor Diego ele é Relator da Comissão de Justiça e Redação. 

Eu sei que houve articulação de alguns vereadores aqui para aprovar, mas eu quero saber se o 

senhor teve acesso antes de assinar, se o senhor leu? Quero saber se o senhor teve acesso antes do 

senhor assinar. Pode me responder quando o senhor for fazer uso da Tribuna. Então, Dr. William 

respeito muito o senhor, fui secretária de 2017 a 2020. Eu sempre conheço Dona Maria José, tive 

meus problemas com ela, fiz parte do grupo e sai por problemas, mas jamais ia misturar isso com 

problemas pessoais. Tem uma coisa que o Senhor Dr. William falou que não concordo que foi 

quando se refere ao ano de 2020. O ano de 2020 foi o ano que mais entrou dinheiro nessa prefeitura 

porque foi o ano que estava no auge da pandemia. Eu sei bem quanto entrou e, principalmente na 

assistência social, então não justifica. Se essas contas teriam que ser aprovadas hoje a gente teria 

que ter acesso a saldo, contas, e o que aconteceu naquele ano. Eu sai da gestão no dia 31 de março 

de 2020. Eu sei quanto entrou na Assistência Social antes e sei agora o que entrou em 2021, 2022 e 

2023. Eu não sou nenhuma leiga não. Porque quem está sofrendo é o povo. Eu fui Ordenadora de 

Despesas doutor, de 1º de novembro de 2017 a 31 de março de 2020. Procure qualquer 

irregularidade na Assistência Social, eu me coloco a disposição. Eu nunca fiz nada de errado 

naquela secretaria se foi feito foi antes de eu entrar e depois que sai. Minha consciência está 

tranqüila. Respeitando o senhor Dr. William, Dona Maria José e o Senhor presidente Lenivaldo, 

mas voto contra porque houve uma articulação aqui dentro e não fui comunicada. Obrigada! Com a 

palavra o vereador José Tenório (Zezinho)- boa noite a todos. Em nome do Senhor presidente 

saúdo a todos da Mesa, senhores vereadores, vereadoras, advogados, assessores, funcionários da 

Casa, internautas, pessoas que nos assistem. Acho que todos aqui sabem do meu posicionamento 

sobre Contas quando vem do Tribunal para serem julgadas nessa Casa. É um dos maiores 

compromissos que essa Casa tem. Eu tive muito cuidado para analisar esse Parecer sobre o 

julgamento de Maria José. Eu conversei muito com os advogados que trabalham com isso para que 

eu não venha tomar uma decisão errada. Diante do exposto quero deixar claro. Eu analisei o 

momento de 2020 quando foi deixado de recolher esses valores para previdências. Temos 
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consciência que quando se deixa de recolher as conseqüências vem depois. Eu estou justificando o 

Parecer que eu assinei como presidente da Comissão de Justiça de Redação. Em 2020 passamos por 

aquela pandemia e eu nunca imaginei que íamos viver aquilo. Nós sabemos que tivemos 

dificuldade, não só as prefeituras, mas todos tanto os empresários muitos quebraram. Eu passei por 

isso também. Dentro de uma prefeitura acontece o caos porque tudo que acontece procura a 

prefeitura. Os valores são altos quando estava olhando isso e tive muito cuidado também. Eu 

acompanhei um pouco a gestão, de longe, mas acompanhei. Eu enxergava o comprometimento que 

a ex-prefeita Maria José que ela tinha. Diante de tudo entendi o quanto foi difícil para ela e para nós 

que estávamos dentro da Câmara. Jamais eu ia bater de frente com as decisões que foi tomada pelo 

Tribunal de Contas. São pessoas preparadas e com assessores. Acho que como foi dito aqui eles não 

presenciaram a crise que nos tivemos aqui uma prefeitura de porte pequeno. A crise na educação, 

saúde e nas casas daquelas pessoas que precisavam dos seus empregos. Eu articulei muito com 

pessoas que entendem mais que eu do assunto e vim para cá com a decisão de assinar esse Parecer 

para assinar e ser a favor das contas de Maria José. Mas a caminho recebi uma ligação do advogado 

que passei o dia perturbando onde ele me fala dessa decisão que foi tomada agora no final do mês 

do próprio Tribunal de Contas da prefeitura de Bezerros o Projeto de numero 17100152/7 com os 

mesmos requisitos da ex-prefeita Maria José que incrimina ela e não aprova as contas dela 

aprovando com o valor mais alto que está aqui e aprovou. Então, entendo que são decisões 

inexplicáveis. Eu me sinto confortável em tomar a decisão que estou tomando do meu voto 

justificando e deixando bem claro não estou aqui para confrontar os conselheiros do Tribunal de 

contas, mas sim o que vivenciei no nosso município. Meu voto é pela aprovação com as ressalvas 

que existem dentro do Parecer do Tribunal de Contas do estado. Obrigado! Com a palavra o 

vereador Carlos Edvaldo (Vavá)- boa noite a todos. Em nome do Senhor presidente saúdo a todos 

da Mesa, senhores vereadores, vereadoras, assessores, funcionários da Casa, internautas, pessoas 

que nos assistem. Eu gostaria de fazer a defesa da matéria em Pauta foi lida nessa Casa no dia 05 de 

setembro. Houve tempo suficiente para os vereadores, presidentes e relatores das Comissões para 

analisar o Projeto. Se houve esquecimento de algum vereador que não estava presente eu dissimulo. 

Mas dizer aqui que só teve conhecimento hoje e que houve articulação com todo respeito aqui todo 

mundo sabe que amanha tem que ser encaminhado ao Tribunal de Contas à aprovação ou rejeição 

dessa Casa. Eu não tenho conhecimento de articulação por nenhum vereador seja de situação ou 

oposição essa Casa trabalha dentro da legalidade. A gente sabe da dificuldade que foi enfrentado. A 

gente sabe se houve um equivoco não foi apenas da ex-prefeita Maria José, mas tem o colegiado. 

Tem o grupo de secretários, diretores, assessores nenhum gestor toma providencia sozinho. Fico 

triste porque não vejo a colega que tanto admiro e respeito e foi secretária de gestão dizer que não 

tinha conhecimento, ora vossa excelência estava presente no dia 05 de setembro. Vossa excelência 

se equivocou. A semana passada essa Casa anunciou aqui que hoje seria aprovação da Prestação de 

Contas estava os Pareceres aqui. Eu sei da sua capacidade de analisar e vossa excelência teve oi 

apoio jurídico para poder assinar o Parecer. Temos a presença do advogado dessa Casa. isso me 

entristece quando a vereadora disse que houve articulação. Eu não tive contato e o contato que eu 

tive foi com o Dr. William que me perguntou para quem eu mandaria o Parecer dele. Os Pareceres 

foram feitos pelo departamento jurídico dessa Casa. E eu disse a ele que mandasse para mim que eu 

enviaria para Natália que ela que prepara isso. A prefeita não conversou nem com o presidente da 

Câmara que ainda é do partido dela. Dona Maria José é uma pessoa muito simples. E eu declarei da 
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outra vez favorável aprovação das contas dela e fui contrário ao Relatório do Tribunal de Contas 

porque aqui somos independentes porque o povo é quem sofre. A gente sabe que ela nunca ia fazer 

nada para prejudicar o município e sim para ajudar. Eu acompanho o voto do relator eu acompanho 

e espero que as pessoas que se aprofundaram no projeto e na experiência da senhora como gestora 

no excelente trabalho que a senhora fez. Sei que vossa excelência está votando com consciência não 

tem nada contra a isso. Eu voto contrário ao Parecer do Tribunal de Contas, e voto favorável 

aprovação das Contas da ex-prefeita Maria José. Obrigado! Com a palavra o vereador Mateus 

Leite- boa noite a todos. Em nome do Senhor presidente saúdo a todos da Mesa, senhores 

vereadores, vereadoras, assessores, funcionários da Casa, internautas, pessoas que nos assistem. Eu 

quero abrir sobre uma esfera administrativa primeiramente vereador Vavá como membro da 

Comissão de Justiça e Redação é fato, eu não vou assinar o Parecer que me chegou agora. O relator 

trouxe suas palavras me chegou a pouco tempo. Hoje chegou no grupo às 10:00h horas da manhã 

que seria votada as Contas da ex-prefeita Maria José. Quando foi colocado no dia 05 de setembro a 

pauta não era especifica como nosso regimento manda. Em dias de aprovação de Conta é pauta 

única. Tanto é que posteriormente foi colocado que era matéria normal hoje as 10:00h da manhã foi 

posto que era aprovação de contas, não passou pelas Comissões. Hoje de manhã peguei um papel 

sobre a defesa abio com seu advogado muito instruído ele mandou a defesa. Eu tive acesso a defesa 

a noite porque não consegui abrir antes. Isso é uma coisa que tem que ser discutido por todos os 

vereadores. Eu respeito o colega advogado que instruiu bem suas palavras, mas agora eu vou muito 

alem da esfera administrativa. Os funcionários da Casa trabalham bem e fazem o que manda. Eu 

gosto demais. Só que quando o Tribunal de Contas do Estado manda rejeitar as Contas ele trata de 

um valor de falta de ausência de recolhimento de contribuições. São muitos valores. A gente sabe 

que a Pandemia foi uma coisa que trouxe prejuízo todo mundo, mas que entrou muito recurso. 

Gostaria de parabenizar a ex-prefeita na saúde, o secretário dela que nunca fechou as portas. Mas 

isso é uma coisa e o outro é outra coisa. Sabe por que a gente tem que reprovar, porque eu aqui 

Mateus estou a três anos falando que o atual gestor está deixando de pagar a previdência tem quinze 

dias que eu disse aqui que fazia três meses que ele não estava pagando a previdência. Então, quer 

dizer que tudo que fiz durante esses três anos vou parar de fazer? Não, ainda temos mais de um ano 

de gestão. Faça sua parte em tudo. Os salários dos servidores estão em atraso. É esse trabalho que 

sigo. Aparteando a vereadora Isabela Lins- o vereador Edvaldo Mendonça Vavá falou aqui que 

estava desde o dia 05. Eu estou com o Parecer aberto em minhas mãos. Em outras ocasiões 

conversamos sobre isso eu não sou técnica, eu estou como vereadora se o Tribunal de Contas está 

dizendo que está rejeitado quem sou eu para dizer que não. Então em outras ocasiões sentados e 

decidimos em aprovar, mas essas contas poderiam está aqui, mas nenhum momento nós sentamos e 

entendemos que as contas poderiam ser aprovadas por tal coisa. Fiz parte da gestão sim. As contas 

estão aqui, mas com o Parecer que é para reprovar. Não estou dizendo nada do trabalho das 

meninas. Eu tive informação que tanto o senhor vereador Vavá como o presidente Lenivaldo 

estavam fazendo articulação para aprovar. Eu então comentei com os vereadores Mateus, Diego 

hoje a tarde. Eu acho uma falta de respeito isso porque eu não sou nenhuma menina para abrir 

minha boca e dizer aqui o que eu não tenho informação não. Quando o senhor colega Mateus fala 

que a prefeita Maria José está de parabéns, eu também a parabenizo porque fiz parte da gestão dela. 

tentei abrir as informações infelizmente não consegui sobre os valores das parcelas que foram pagas 

em 2020 que foi muito superior há muitos anos. Se houve erro foram eles que estão dizendo. Não 
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estou dizendo que houve articulação em outro sentido não, houve articulação para aprovar. Então, 

continuo dizendo que rejeito. Obrigada! Aparteando o vereador José Maria (PASTINHA)- essa 

discussão é irrelevante porque esse é o momento de articular existe sim a gente falar companheiro 

me acompanhe eu tenho esse raciocínio. Sobre essa questão de Contas eu estou aqui com o meu 

primeiro mandato até com uma visão de trabalho hoje eu tenho outra. Quando o nobre colega Zé 

Maria Campos falou das contas de Cleide. Apesar que, não se tratava desse assunto creio eu que se 

fosse hoje eu aprovaria. Aqui é um voto político, ou seja, pessoal e eu estou aprendendo. Teve a 

questão de Evandro que é a mesma situação e nós aprovamos. Teve outra Conta de Maria José que 

aprovamos. Meu voto é pela aprovação, mas respeito o voto de vocês. Não estou aqui dizendo que o 

Tribunal de Contas está certo ou errado. Porque cada um tem sua concepção estou falando no meu 

caso. Minha articulação é agora é pedindo que aprovem as contas. Obrigado! Voltando a palavra o 

vereador Mateus Leite- a gente tem que falar de valores específicos, a gente tem que falar das 

aprovações e seus motivos. Se vossa excelência quiser fazer sua articulação acho justo. 

Aparteando o vereador Lenivaldo Soares- eu estou a vinte sete anos nessa Casa e nunca votei 

contra a nenhuma conta de nenhum vereador. Eu peço a qualquer um para ajudar, eu pedia sim para 

fazer o melhor. Porque eu sei da dificuldade do município. Eu tenho um processo aí no Tribunal de 

Contas sem dever nada e paguei tudo e fui prejudicado o Tribunal erra, erra! As contas da gente foi 

para Brasília. Olha o que aconteceu. Obrigado! Voltando a palavra o vereador Mateus Leite- fica 

aqui meu voto contrário a minha justificativa já foi feita. A gente tem que lutar pelos nossos 

servidores. Obrigado! Com a palavra o vereador Diego Ferreira- boa noite a todos. Em nome do 

Senhor presidente saúdo a todos da Mesa, senhores vereadores, vereadoras, assessores, funcionários 

da Casa, internautas, pessoas que nos assistem. Eu sou Relator sim da Comissão de Justiça e 

Redação, fui citado e estou respondendo a senhora vereadora Isabela. E o meu voto já declaro a 

favor, mas respeito a opinião e decisão de todos aqui. O respeito é fundamental. Obrigado! Com a 

palavra o vereador Jucenildo Freire (Sil)- boa noite a todos. Em nome do Senhor presidente 

saúdo a todos da Mesa, senhores vereadores, vereadoras, assessores, funcionários da Casa, 

internautas, pessoas que nos assistem. Quero dizer que essa situação das contas é uma situação 

delicada. Eu já passei por esses momentos quando presidi a Casa. Já estamos passando por três 

contas aqui. são contas semelhantes que a gente já vem debatendo sobre esses repasses. Eu sou a 

favor da aprovação e parabéns ao Dr. William por sua explanação. Obrigado! O senhor presidente 

não tendo mais oradores escritos passo para a Matéria de Ordem do Dia: Parecer da Comissão de 

Finanças e Orçamento Projeto de Decreto nº 007/2023. Dispões sobre aprovação ou rejeição da 

Prestação de Contas do Poder Executivo de Pesqueira referente ao exercício de 2020 e dá outras 

providências. Votação Nominal. Vereadores (as): Isabela Lins- voto contra. Gean Marcelo- voto 

contra. José Maria Campos- voto contra. Mateus Leite- voto contra. Ednaldo José- voto contra. 

Diego Ferreira- voto a favor. Carlos Edvaldo (Vavá)- voto a favor. Raniele Lopes- voto a favor. 

João Galindo- voto a favor. José Tenório (Zezinho)- voto a favor. Jucenildo Freire (Sil)- voto a 

favor. Lenivaldo Soares- voto a favor. José Maria (Pastinha)- voto a favor. Reprovado! Foram 

nove (09) votos e precisa de dez (10) votos por isso a Reprovação. Parecer da Comissão de 

Justiça e Redação Projeto de Decreto nº 007/2023. Dispões sobre aprovação ou rejeição da 

Prestação de Contas do Poder Executivo de Pesqueira referente ao exercício financeiro de 2020 e dá 

outras providências. Votação Nominal. Vereadores (as): Isabela Lins- voto contra. Gean 

Marcelo- voto a favor. José Maria Campos- voto contra. Mateus Leite- voto contra. Ednaldo 
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José- voto contra. Diego Ferreira- voto a favor. Carlos Edvaldo (Vavá)- voto a favor. Raniele 

Lopes- voto a favor. João Galindo- voto a favor. José Tenório (Zezinho)- voto a favor. Jucenildo 

Freire (Sil)- voto a favor. Lenivaldo Soares- voto a favor. José Maria (Pastinha)- voto a favor. 

Reprovado! Foram nove (09) votos e precisa de dez (10) votos por isso a Reprovação. Projeto de 

Decreto Legislativo de nº 007/2023. Votação Nominal. Vereadores (as): Isabela Lins- voto 

contra. Gean Marcelo- voto a favor. José Maria Campos- voto contra. Mateus Leite- voto contra. 

Ednaldo José- voto contra. Diego Ferreira- voto a favor. Carlos Edvaldo (Vavá)- voto a favor. 

Raniele Lopes- voto a favor. João Galindo- voto a favor. José Tenório (Zezinho)- voto a favor. 

Jucenildo Freire (Sil)- voto a favor. Lenivaldo Soares- voto a favor. José Maria (Pastinha)- voto 

a favor. Rejeitado! Foram nove (09) votos e precisa de dez (10) votos por isso a Reprovação. 

Foram nove votos a favor e quatro contra (9X4) O senhor presidente declara encerrada em nome de 

Deus a décima quarta sessão ordinária em trinta e um (31) de outubro de dois mil e vinte e três 

(2023). Eu Maria Jéssica Monteiro de Araújo dos Santos, lavrei á presente ata. Pesqueira, 31 de 

outubro de 2023.                                                                   
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